

SEDIMENTOLOGIA LITORAL: LOS CORDONES PLAYEROS DEL GOLFO DE LA MASMA (LUGO)

POR

I. ASENSIO AMOR*

El frente costero del Golfo de La Masma se extiende en una longitud aproximada en línea de aire de 30 Kms. y comprende desde el Cabo Burela al Oeste hasta la Punta Corbeira al Este.

Se trata de una costa fuertemente batida por el mar y como consecuencia, capaz de albergar en sus formas litorales sedimentos detríticos procedentes, la mayoría, de la propia destrucción de los acantilados y en proporciones más reducidas, de los aportes que las olas y corrientes litorales llevan hacia la línea de costa. El estudio de las modificaciones sufridas en los perfiles playeros motivadas por los temporales, acompañados de las condiciones de sedimentación de los cordones playeros y del límite alto de la playa, es el propósito de esta comunicación.

Este trabajo ha sido publicado en el *Bol. R. Soc. Esp. Hist. Nat.* LXIV, págs. 89-112 (1966).

* Museo de Ciencias Naturales. Madrid.